

Wawako Marfendi Hadiri Pemilihan Ketua PAC PP Kecamatan Guguk Panjang

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Jul 21, 2022 - 21:50



Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi hadir di musyawarah pemilihan ketua PAC PP Kecamatan Guguk Panjang Bukittinggi

Bukittinggi --Wawako Marfendi menghadiri Musyawarah pemilihan ketua PAC Pemuda Pancasila Kecamatan Guguk Panjang Bukittinggi di aula Sport Hall Bukittinggi pada Kamis(21/07).

Hadir pada kegiatan tersebut Wakil walikota Bukittinggi, Careteker, Majelis pimpinan wilayah Sumatra Barat arat, Majelis pimpinan cabang PP Bukittinggi, Danramil 03/04 Agam, Kapolsek Bukittinggi, Camat Guguk Panjang Kota Bukittinggi, Ketua KONI Bukittinggi dan sejumlah undangan.

Dalam penyampaiannya, Wawako Marfendi mengucapkan selamat atas terpilihnya pimpinan PAC Pemuda Pancasila(PP) Kecamatan Guguk Panjang Kota Bukittinggi.

"Mudah-mudahan Pemuda-pemudi Pancasila dapat memberikan eksis terbaru untuk menggairahkan kembali aktifitas pemuda-pemudi di kota Bukittinggi ini," ujarnya.

Dikatakannya, hari ini kita ingin Pemuda-pemudi Pancasila memberikan suatu hal yang baru bagi masyarakat Bukittinggi,"harapan Buya Marfendi.

"Dengan lengkapnya kepengurusan ini, tinggal kita action, PP kedepan akan dapat memberikan sesuatu arti yang baik bagi kota Bukittinggi," imbuhnya.

Marfendi juga menambahkan Alhamdulillah ini yang kedua setelah beberapa waktu lalu kecamatan ABTB yang melaksanakan musyawarah pemilihan ketua PAC PP ini, insyaallah setelah ini Kecamatan MKS

Sementara itu, M.Syukri Ketua PP kota Bukittinggi menjelaskan, dari pokok pemikiran seorang jenderal dimasa Bung Karno maka lahirlah ormas penggerak Pancasila.

"Keberadaan Tentara Nasional Indonesia (TNI) adalah bapak kandung dari Pemuda Pancasila itu.Apapun itu wajib dan patut kita laksanakan," kata dia.

Ia berharap Pemuda Pancasila akan selalu memberikan kontribusi positif untuk masyarakat, ,sekalipun anggota PP dikatakan preman, tidak punya moral dan sebagainya namun kita tetap akan berikan hal positif.

Hal senada juga disampaikan ketua PAC PP Guguk Panjang yang terpilih bahwa, kita akan koordinasi cara kerja pengurus yang lama dengan pengurus baru, juga dari Danramil,Polsek dan Pemko, bagaimana pencitraan PP kedepannya yakni untuk masyarakat Bukittinggi.

"Kita saling tolong menolong ke masyarakat, kita akan buang anggapan PP itu preman, sekarang kita bermainnya dengan otak, bagaimana dengan untuk majunya PP bersama dengan sosialnya," harapnya.

Hadir pada kegiatan tersebut Wakil walikota Bukittinggi, Careteker, Majelis pimpinan wilayah Sumatra Barat arat, Majelis pimpinan cabang PP Bukittinggi, Danramil 03/04 Agam, Kapolsek Bukittinggi, Camat Guguk Panjang Kota Bukittinggi, Ketua KONI Bukittinggi dan sejumlah undangan.(LindaFang).